

# Desea nuevo aumento a petróleo Venezuela

Naciones Unidas, septiembre 25. (AP). (Por José Ricardo Eliashchev). Venezuela quiere un aumento de los precios del petróleo a partir de enero de 1978, actitud que comparten Argelia, Libia e Irak, y el gobierno del presidente Carlos Andrés Pérez sostendrá esa posición en la próxima reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), a celebrarse el 20 de diciembre en Caracas.

En un análisis publicado por la revista "Afrique Asie" y que circula esta semana en medios diplomáticos, se afirma que mientras Arabia Saudita ha sostenido su conocida ne-

gativa a nuevos aumentos del precio del crudo: la actitud de Irán está pendiente de la evolución del mercado petrolero y de la economía mundial.

Sostiene la publicación que "la mayor parte de las otras delegaciones, incluyendo Argelia, Libia, Irak y Venezuela, se han declarado favorables a un ajuste de precios a partir de enero de 1978, para mantenerlo a la altura de la inflación".

Apoyo de Libia

La revista, que tiene vasta difusión en va-  
Pasa a la página 69

## Apresan paraguayo acusado de violar a niña en B. Aires

Buenos Aires, septiembre 25. — (Latín). La policía bonaerense arrestó a un joven paraguayo responsable de la violación de una niña de 10 años, y su posterior apuñalamiento ante dos hermanitas de la víctima "porque las

Pasa a la página 39

## Gobierno restringe visitas a la ex Pdta. Isabel Perón

Buenos Aires, septiembre 25. (AP). (Por Vicente F. López). El gobierno decidió restringir las visitas que recibía la ex presidenta Isabel Perón, detenida en una unidad naval del sur del país, por considerar que violaba la legislación que prohíbe las actividades políticas, según se informó hoy. El diario "La Opinión" dice que la decisión fue adoptada por la marina de guerra de la cual depende la guarnición de Azul, 400 kilómetros al sur, donde está alojada la señora de Perón.

La decisión, agrega el diario, afecta directamente a la señora Nélida Demarco, esposa del ex ministro de Bienestar Social Aníbal Demarco, que frecuentemente

visitaba a la señora de Perón desde su derrocamiento el 24 de marzo de 1976.

Se sabe que la señora Demarco era quien con más frecuencia viajaba a Azul para conversar con la ex presidenta, de quien se había constituido en una virtual "deb-

Pasa a la página 39

## Aguda escasez de combustible semiparaliza ciudad de Quito

Quito, septiembre 25. (Latín). Esta capital amaneció ayer semiparalizada a raíz de una aguda escasez de combustibles, derivada de problemas de comercialización y fallas en el poliducto que la abastece. Ecuador, productor de crudo y miembro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), adolece de serias dificultades en el abastecimiento de combustibles periódicamente, hecho que se agravó en los últimos días.

Pese a que la Corporación Estatal Petrolera Ecuatoriana... (CEPE) anunció que quedó solucionado el inconveniente en el poliducto, la ciudad amaneció ayer con el transporte colectivo de pasajeros reducido a un mínimo porcentaje, mientras se formaban extensas colas en las estaciones expendedoras de gasolina.

La escasez del combustible co-

menzó hace cuatro días, agudizándose ayer a su máxima expresión, con las calles semidesiertas de vehículos particulares y de transporte público.

Algunos sectores laborales y de prensa acusaron del grave problema a imprevisiones y sistemas inadecuados en la distribución, que está a cargo de CEPE.

Afectó a hogares

La falta de gasolina afectó tam-  
Pasa a la página 39



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA  
PATRULLA ISRAELI. Cerca de la frontera libanesa con Israel. Sept. 25 (AP). Soldados del cuerpo de caballería blindada israelí, son vistos hoy en un vehículo blindado de transporte, mientras cumplen una misión de patrullaje cerca de la frontera al sur de Líbano.

## Torrijos partió en una gira por Israel, Europa y Canadá

Panamá, septiembre 25. (Latín). (Por Luis Carlino). El jefe de gobierno Omar Torrijos partió ayer en una gira por Israel, Europa Occidental y Canadá, parte de la cual destinará a explicar el tratado de neutralidad firmado con los Estados Unidos para el Canal de Panamá. La visita de Torrijos a Israel, invitado por el primer ministro Menahem Begin, tendrá lugar del 27 al 30 de septiembre. No se informó sobre el itinerario a seguir antes de esa fecha.

No obstante, fuentes informadas señalaron que, a partir del 3 de octubre, Torrijos se entrevistará con los jefes de Estado o gobierno de España, Francia, Alemania Federal, Italia, la Santa Sede, Suecia, Finlandia, Gran Bre-

taña y Canadá, en sus respectivas capitales.

Tema principal

El tema principal de las conversaciones sobre el acuerdo firmado simultáneamente con el nuevo tratado sobre operación y defensa del Canal, que compromete a Panamá y los Estados

Pasa a la Pág. 11

## Encarnizados combates en la región etíope de Ogaden

Nairobi, Kenya, septiembre 25. (AP). (Por Brian Jeffries). Las fuerzas insurgentes que luchan con respaldo somali en la desértica región etíope de Ogaden dieron cuenta hoy de encarnizados combates por el control de la estratégica ciudad amurallada de Harar, uno de los últimos baluartes del régimen de Addis Abeba en la zona. También dijeron haber derribado un avión caza F-5 de fabricación norteamericana al este de Negele, en el sector meridional de Ogaden.

El parte guerrillero, difundido por la radio oficial somali en una transmisión captada aquí, fue recibido con considerable escepticismo por analistas militares occidentales en la capital etíope.

El Frente de Liberación de Somalia Occidental (FLSO) señaló que Harar era uno de los tres centros importantes que le quedarían por conquistar para comple-

tar el control insurgente de la región. Los otros dos son Dire Dawa y Awash.

Motivo de la lucha

La organización guerrillera, que dice controlar ya el 95 por ciento de Ogaden, lucha por separar la región de Etiopía y anexarla a Somalia, cuya población es étnicamente afín a la región en disputa.

Harar es ahora el objetivo inmediato del frente luego que los

Pasa a la página 11

## Progreso en pláticas sobre desarme anuncian E.U.-Rusia

Washington, septiembre 25. (Latín-Reuter). Los Estados Unidos y la Unión Soviética anunciaron ayer formalmente que se registró algún progreso en sus negociaciones sobre un nuevo tratado de limitación de armas estratégicas (SALT), y que acordaron intensificar las tratativas esta semana. En un comunicado oficial conjunto que revela el primer acercamiento a un nuevo pacto en casi tres años, las dos superpotencias declararon:

"Se logró progreso en el acercamiento de las posiciones de ambas partes. Sin embargo, subsisten varias cuestiones que requieren mutuos entendimientos para re-

El comunicado conjunto, emitido al término de los dos primeros días de discusiones mantenidas aquí, formula asimismo una exhortación por esfuerzos mutuos intensificados para re-

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESTRELLASE CAMION-CISTERNA.— Beattyville, Kentucky, Sept. 25, (AP). Restos carbonizados de un camión-cisterna de gasolina, en el edificio contra el cual se estrelló en Beattyville, con un

saldo de siete muertos. El camión, con capacidad para 32 mil litros de gasolina, se quedó sin frenos al entrar al pueblo por una carretera en pendiente, chocó contra 4 negocios y estalló en llamas.

al cerrar la edición